

# Programa Mínimo de Lucha

## SINDICALES A UNIRSE PARA SALVARSE DE LA MISERIA

Comienza a golpear duramente a la Federación General de Trabajadores Programa que publicamos íntegro

centros de trabajo en general. Se discrimina en razón de sexo o de edad para pagar salarios de hambre. Termine-mos con esa discriminación!

### 10) POR RELACIONES COMERCIALES CON LOS PAISES SOCIALISTAS.

Ante el problema de la sobre-producción que amenaza cada día más a los mercados capitalistas, especialmente el de los Estados Unidos, es urgente encontrar para nuestro café y demás artículos de exportación nacional los mercados que puedan consumir lo que vendemos y que, al mismo tiempo, vendan a nuestro país la maquinaria agrícola e industrial que necesita.

### 11) TIERRA PARA LOS CAMPESINOS, Y CREDITO BARATO Y AYUDA TECNICA.

Miles de campesinos pobres no tienen tierra; miles de pequeños agricultores no consiguen créditos baratos. Para hacerle frente a la crisis, hay que dar tierra gratuita a los campesinos pobres, hay que garantizarles a los pequeños agricultores créditos baratos y a largo plazo y la ayuda técnica necesaria.

### 12) POR LA AMPLIACION Y EL REFORZAMIENTO DE LOS DERECHOS SINDICALES.

El movimiento sindical no tiene derecho irrestricto de huelga, no tiene derecho efectivo de contratación colectiva

de rabajo. Hay que conquistarlos. Los miembros de las Juntas Directivas de los Sindicatos, de los comités de fábrica, taller o finca, no están a salvo de la represalia patronal por su actividad sindical. Hay que garantizarle al dirigente sindical el derecho al trabajo, impidiendo su despido sin causa justificada.

### 13) POR LA PAZ MEDIANTE EL DESARME GENERAL

Los derechos sindicales y democráticos, la conquista efectiva de una vida mejor para la clase obrera, el desarrollo del movimiento obrero, sólo son posibles en un mundo de paz. Pero también toda la humanidad vive intranquila por la amenaza de las armas nucleares. Luchemos contra la guerra y por el desarme general, por el bien de la clase obrera y por el bien del mundo entero.

### 14) POR MAYOR APOYO A LA INDUSTRIA NACIONAL.

Luchemos porque se dé una verdadera legislación industrial del país y, al mismo tiempo, establezca un sistema de control sobre calidades y precios en beneficio de los consumidores. Esta Ley debe prever la prohibición para exportar materia prima, como la madera y metales, que se necesiten para la industria nacional.

### LLAMAMIENTO A LA CLASE TRABAJADORA Y A TODAS LAS CENTRALES SINDICALES

La Confederación General de Trabajadores Costarricenses, (CGTC), asumiendo la responsabilidad que le corresponde en estos momentos, cuando nuestro país empieza a sentir fuertemente los efectos de la crisis económica que padece el mundo capitalista, lanza este Programa con el propósito de señalarle al pueblo el camino a seguir para salvarse de la desocupación y la miseria.

Al mismo tiempo llama a toda la clase trabajadora nacional y a todas las centrales sindicales existentes, como la C.C.T. Rerum Novarum, a CNT y la FETRABA, y a todos los sindicatos existentes en el país, a agruparse alrededor de esas demandas concretas en estrecha acción unitaria para lograr su aplicación. Sólo la unidad de toda la clase trabajadora será capaz de salvar a nuestra patria de la ruina. Unámonos, sin prejuicios ni diferencias de carácter ideológico, poniendo por encima de todo el deber sagrado de defender los derechos e intereses de la clase trabajadora, para que este Programa triunfe y triunfe así el bienestar del pueblo costarricense.

POR EL COMITE NACIONAL EJECUTIVO DE LA CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES COSTARRICENSES

GONZALO SIERRA CANTILLO  
Secretario General.

## LUCHANDO POR LA PAZ

rios de la prensa. Al-periodísticos la han entusiasmo. Otros, de guerrillerista, aunque vido a combatirla de nido afirmando que está de acuerdo con rio Stalin por la Paz empre, del 25 de ene. después de afirmar que

Cárdenas se merece el famoso premio y de denunciar a las fuerzas que se amparan al anticomunismo para combatir el movimiento pro-paz, reproduce unas declaraciones del Caudillo, en las que éste afirma: .."Agradezco la honrosa mención de mi nombre en relación con el premio de la paz. Siempre he pensado que la causa de la paz mundial es incompatible con intolerancia y discriminaciones políticas y sólo puede triunfar a base de comprensión y buena voluntad de todos aquellos que representan intereses en conflicto. El acto de entrega del premio Stalin por la Paz lo recibiré en un acto de masas que se efectuará en la ciudad de México".